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MOVILIDAD

¿Qué proyectos tiene previstos desarrollar?
El más importante es la puesta en marcha del
centro de control y gestión de tráfico, e inten-
tar recabar alguna línea de financiación para
construir la nueva jefatura de Policía Local y
Protección Civil. A mí me gustaría que antes
de finalizar esta legislatura, ese centro de
control ya estuviera instalado y los ciudada-
nos percibieran su importancia, y que se
empezaran las obras del otro proyecto.

¿Es optimista en sus previsiones?
Yo por principios soy optimista. Por muchos
asuntos que tenga encima, siempre me sale la
vena optimista, confío en que todo sea posi-
ble. Creo que en la vida hay que tener objeti-
vos y luchar por conseguirlos. Si luego las cir-
cunstancias no lo permiten, es cosa distinta.
Nunca me cierro a obtener una cosa que me
propongo. 

¿Qué dosis de diplomacia es precisa para
coordinarse con policías, médicos, con-
ductores y peatones?
Yo personalmente tengo la costumbre de
tratar a la gente como a mí me gusta que me
traten: con educación y diplomacia. Hasta
ahora no he tenido ningún problema. Los
pequeños problemas que han podido surgir
en el ámbito laboral los he separado muy
bien de los temas personales. Considero que
hay que mirar más a la gente como persona,
por encima de los pequeños roces que pue-
das tener cuando estás trabajando. Puedes
tener algún problemilla en cuestiones labo-
rales, pero luego nos vamos tranquilamente
a tomar un café.

¿Se entiende lo que hace su Concejalía
entre la opinión pública?
Yo creo que sí. Tenemos cartas de ciudadanos
que nos dan las gracias por una actuación
determinada que ha necesitado de la ayuda
de la Policía Local, que ha actuado con rapi-
dez. También tenemos algunas quejas de lla-
madas que se hacen que, por unas circuns-
tancias o por otras, no llegan a tiempo. Yo lo
que sí intento transmitir a la opinión pública
es que la Policía Local tiene tres turnos, que
nuestra ciudad es muy grande, que a veces
puede concurrir la necesidad de su presencia
en distintos puntos. Lo que sí solicitamos es la
colaboración y coordinación con la Policía
Nacional. Tenemos que seguir insistiendo en
que Ciudad Real necesita Policía Nacional,
que no todo lo puede atender la Policía Local. 

¿Política regional o política local?
Si me pides que elija cuál me gusta más, a
pesar de los problemas que se tienen en la
política municipal porque es la más próxima
al ciudadano, me gusta más esta área. Me
quedo con la política local. 

“siempre me sale

la vena optimista

y confío en que

todo sea posible”
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